

Cultos

Colegiata.—A las ocho y media Horas Canónicas y la Misa Conventual. A las cinco y media de la ejercicio de las flores.

Santa María.—A las ocho Misa Conventual.

Por la tarde á las seis continúan los ejercicios del mes de las flores.

Misericordia.—A las siete Misa rezada.

Por la tarde á las seis continúan los ejercicios del mes de las flores.

San Francisco.—A las siete Misa rezada.

Al toque de oraciones el Santo Rosario.

Capuchinas.—A las siete y ocho menos cuarto Misa rezada con el ejercicio del Mes de Flores por la archicofradía de Hijas de María.

A las diez el devoto ejercicio de la Hora Santa con exposición y Misa á intención de doña Adela Azcué de Carey, meu, con segunda á la de doña Rosario Ghiglione.

Agustinas.—A las siete Misa conventual y ejercicio durante la misma del Mes de Mayo.

Carmen.—A las seis y media de la tarde ejercicio de las flores, tomando parte un coro de señoritas bajo la dirección de don Rafael Semper.

San Juan Bautista (Benalúa.)—A las ocho Misa rezada.

Por la tarde continúa el mes de las flores.

Hermanitas de los Pobres (Benalúa.)—Por la mañana á las seis Misa rezada en sufragio de los Sres. de Agar.

Por la tarde, á las cuatro y media, se rezará el Santo Rosario.

En las demás Iglesias los de costumbre.

En el colegio de Jesús María

Muy conocida es la labor incansable y piadosa que realiza este importante y religioso centro de enseñanza para señoritas, que á más de dedicarse á la esmeradísima educación de éstas, extiende su benéfica acción y cristiana influencia hasta las clases más pobres y necesitadas, y á este fin tiene establecida una escuela dominical gratuita para niñas pobres y muchachas de servicio, y tres catecismos, uno en el mismo colegio, otro en la Iglesia del Carmen y otro en la del barrio de Benalúa. Grande es el fruto que con este verdadero apostolado obtienen las santas y humildes religiosas de Jesús María, á cuyo generoso y constante trabajo se debe en buena parte la reacción cristiana que por la misericordia de Dios se viene observando en nuestra ciudad, y la existencia y prosperidad de algunas asociaciones religiosas de gran edificación y utilidad, nacidas al amparo y bajo la protección del Colegio que nos ocupa.

De la importancia del fruto de esta valiosa labor acaban de dar gallarda muestra las religiosas de Jesús María. En la última semana han tenido las alumnas de su escuela dominical tres días de preparación para el cumplimiento Pascual bajo la dirección del Rvdo. P. Ramón Ven-

drell, de la Compañía de Jesús y el sábado celebraron la Misa de Comunión general en la capilla del mismo Colegio. Veinte muchachas se acercaron por vez primera á la sagrada mesa, formándolas honroso cortejo más de cincuenta, que unidas con el vínculo del amor y de la caridad, alimentaron sus almas con el Pan Eucarístico, llevando despnes á sus hogares ó á los hogares de los señores á quien sirven, el inestimable fruto de sus virtudes y el eco de las saludables enseñanzas que oyeron de los autorizados labios del P. Vendrell, ¡Oh, cuánto ganaría la causa de la moralidad y el bienestar de las familias si todas las jóvenes que se dedican al servicio doméstico recibieran esta enseñanza y procuraran imitar este ejemplo!

También las colegiales de Jesús María han tenido el domingo último una fiesta análoga, habiendo celebrado la primera Comunión algunas de sus alumnas. A este fin vino de Orihuela el Rector del Colegio de Sto. Domingo, Reverendo P. Bartolomé Arbona, quien en este acto pronunció una sentida, elocuente y oportunsima plática, encareciendo la importancia y significación del Sacramento de la Eucaristía, su eficacia como medio único para realizar la vida cristiana, y la necesidad de la Comunión frecuente para resistir y rechazar los embates y peligros que por todas partes nos cercan. Las colegiales que por vez primera han apostentado en su pecho á Jesús Sacramento, han sido las señoritas E. Sebastia, E. Salvetti, G. Noguerras, M. Puerto, D. Rubert, M. Veza, M. T. Fajardo, A. Torrent y D. Martínez, á las que damos nuestra más cumplida enhorabuena.

En ambas funciones de primera Comunión las religiosas vistieron su capilla con sus mejores galas, adornaron el altar con profusión de flores y dieron al acto todo el esplendor y brillantez de sus mejores fiestas, y en uno y otro acto renovaron las niñas y jóvenes que por vez primera recibieron al Señor, las promesas de Santo Bautismo.

Bajo la dirección del mismo Reverendo P. Arbona ha tenido ayer un día de retiro espiritual la Asociación de Hijas de María establecida en el Colegio, con el fin de perseverar más y más en la santa obra de los Catecismos y conservar el fruto obtenido en los ejercicios espirituales que se celebraron en la cuaresma pasada. La asistencia de jóvenes asociadas ha sido mucha y por mañana y tarde han oido la autorizada palabra del P. Arbona alentándolas para emprender con nuevos y mejores bríos la obra de la formación de la niñez en los salvadores principios de nuestra Sagrada Religión. Hoy han celebrado la Comunión administrada en la Misa por el P. Arbona, acto que ha resultado lucidísimo, en el que este celoso hijo de San Ignacio ha levantado el espíritu de las piadosas Hijas de María, con su elocuente y persuasiva palabra.

Uno de los próximos domingos se celebrará la Comunión de los alumnos y alumnas de las escuelas católicas de esta ciudad, y de los jóvenes de uno y otro sexo que estén en disposición de recibirla.

Bien hayan las Religiosas de Jesús María y las distinguidas señoritas que con verdadera abnegación, celo y caridad cooperan á la obra de regeneración social que aquellas han emprendido por el ÚNICO camino que puede alcanzarse.

lebrará la Comunión de los alumnos y alumnas de las escuelas católicas de esta ciudad, y de los jóvenes de uno y otro sexo que estén en disposición de recibirla.

Bien hayan las Religiosas de Jesús María y las distinguidas señoritas que con verdadera abnegación, celo y caridad cooperan á la obra de regeneración social que aquellas han emprendido por el ÚNICO camino que puede alcanzarse.

NOTAS ELECTORALES

Como dijimos ayer desapareció del Ayuntamiento el acta de uno de los colegios del distrito del Carmen. Parece que el asunto ha tomado mal aspecto y en él entiende la autoridad judicial.

Continúan encarcelados los presidentes de mesas electorales que desaparecieron con alguna documentación.

La Junta Municipal del Censo sigue reunida en el Ayuntamiento.

Esta mañana, según hemos oído decir, ha habido un altercado entre el Alcalde de esta capital y un conocido periodista.

El hecho parece estar relacionado con la elección del distrito del Carmen.

Ayer noche fué detenido un individuo por asuntos electorales, el maestro de la escuela pública de la partida de Cañada.

Esta mañana en vista de que no ha resultado nada de dicho maestro ha sido puesto en libertad.

NOTICIAS

Se halla vacante la escuela pública de niños de Busot, que se habrá de proveer por oposición. El sueldo anual es de 785 pesetas.

Ha marchado á Madrid nuestro particular y querido amigo don Vicente Pérez Andreu.

Por infringir las ordenanzas municipales han sido denunciados cinco vecinos de esta capital.

Se han recibido los nuevos surtidos de puntillas en el almacén de los Sres. J. y R. Valentí (Sagasta) número 30 que ade más de venderlos á precios económicos concederán descuento extraordinario á sus compradores hasta fin Mayo. Liquidación de un saldo de tohallas desde 0'40 pts.

En los centros productores, los precios del aceite son los siguientes:

Actualmente se cotizan en plaza. Andalus corriente á pesetas 21 y 22. Idem superior 23 id. Finos Benajama, Onil, etc., etc., desde 22 á 23.

Estos precios son en plaza, y por arroba de 12 y medio kilos.

Unos rateros penetraron en una casa de la calle de las Navas, llevándose varios efectos.

Fué detenido uno de ellos que solo tiene quince años.

Le ha sido concedida la Cruz de oro de Francisco José, al conde de Austria en esta capital D. José Bono.

En el elegante y favorecido establecimiento de sombreros y novedades para señoras y niños **El Esprit**, Calatrana, número 7, entresuelo, que ha obtenido en el concurso de Industrias abierto por el Ateneo Científico y Literario de esta capital **Gran diploma de Honor**, por la elegancia y estilo en la confección de sombreros; se ha recibido un grandioso y variado surtido de verdaderos *Modelos de París y Madrid* última creación de la moda en todas calidades x formas tanto para señoras como para niños.

Esta casa confecciona y reforma toda clase de sombreros con especial gusto y economía.

Calatrava, número 7, entresuelo.

El arroz se cotiza actualmente:

Amonquill número 0 á 33 pesetas.
 » 1 á 33'75 »
 Los demás números hasta el 10, pesetas 0'75 más por número.
 Bomba número 1 á 58 pesetas.
 » 2 á 59 »
 Los demás número hasta el 10, una peseta más por número.

Los precios son por sacco de 100 kilos en origen, estaciones línea general.

Mañana saldrán de este puerto los vapores siguientes:

«Tintoré», para Barcelona.
 «Islaño», para Palma y Marsella directo.
 «San Fulgencio», para Londres y Amberes.

Asuntos puestos al despacho del Ayuntamiento para la sesión de mañana.

Instancia de D. Rafael García Galán. Idem de doña Remedios Semper. Extracto de los acuerdos adoptados el mes anterior.

Informe de las Comisiones en el expediente de nueva alineación de la plaza de Balme que quedó sobre la mesa. Distribución de fondos del presente mes.

Hemos tenido el gusto de saludar en esta capital á nuestro respetable amigo el Rvdo. P. Antonio Martínez del Colegio de Franciscanos de Orihuela para donde saldrá en breve.

Reciba tan virtuoso Padre nuestro afectuoso saludo de bienvenida.

Se halla vacante en la Escuela superior de Comercio de Santa Cruz de Tenerife una plaza de ayudante que se ha de proveer con arreglo á lo prevenido en las disposiciones vigentes.

El plazo para la presentación de documentos termina á los 30 días.

Un medicamento que supera á las esperanzas concebidas por los enfermos del estómago é intestinos, aunque tengan sus males treinta años de antigüedad, y que se excede en satisfacer sus promesas, es de nn positivo valor curativo. Reune estas condiciones el Estómago de Saiz de Carlos.

Los carteros, peatones y Telégrafos de España, celebrarán una gran función á beneficio de su Monte pío el 26 del corriente Mayo en el gran Teatro de Madrid.

Durante el próximo mes de Abril ha prestado el cuerpo de vigilancia de esta capital, los servicios siguientes:

Por riña, amenaza y escándalo, 39; por sospechosos é indocumentados, 3; reclamados por robo, 12; por corrupción de menores, 2; por atropellos, 5; por disparos, 4; fugados de la casa paterna, 2; armas recogidas, 21; por denuncia, 21; auxiliados por enfermos en la vía pública, 2.

Total de los servicios prestados, 110.

Máquinas de escribir marca «BLINCKENDERFER» véase anuncios en cuarta plana.

En el correo de esta tarde ha salido para Orihuela, el R. P. Rector del Colegio de Santo Domingo de dicha ciudad. Tenga feliz viaje.

La Junta provincial de Instrucción pública anuncia en el plazo de cinco días que comienza hoy, la provisión interina de las siguientes escuelas:

De niños Senija, con 312'50. Rebate (Orihuela) substituto interino con 312'50.
 De niñas Orqueta, substituto de la de Torremenda (Orihuela), auxiliaria de párvulos de Callosa de Segura todas con 312'50.
 Auxiliaria de Onil con 273'75 y la mixta de Benirramas (Vall de Gallinera) con 500.

AMA DE CRIA.—Leche fresca, se ofrece para casa de los padres. Razón: Villavicja, 37, pral.

SE VENEN tubos de acero de 4 ms. de longitud casi nuevos, con diámetro de 0'51 ms., á 1 peseta el metro; los mismos de 0'83 ms., á 2 pesetas metro.

ANTONIO MINGUES, Liorna, número 5, Alicante.

Señoras elegantes

Preciosos modelos de sombreros y blusas de todas clases.

D.ª ELENA LÓPEZ, calle del Parque, núm. 13, piso 1.º, izquierda (esquina á la de Liorna).

BAMBÚ

Farmacia de la Viuda del Doctor **J. SOLER SÁNCHEZ**

REGENTADA POR SU HIJO AGATÁNGELO

La más antigua en esta capital. Pureza en sus medicamentos y escrupulosidad en su elaboración.

Plaza San Cristóbal, 12, Alicante.

152 FOLLETIN DE LA VOZ DE ALICANTE

—Está enterrado debajo de la arena, á la orilla del mar—dijo.

—¿En la orilla del mar!—repitieron aún todos los que le rodeaban.

—Pero vos no decís cómo ha muerto—continuó Griffith.

—Eso es lo que no puedo explicar—respondió Merry.

—¿Ha sido asesinado!—exclamó el coronel Howard, que había recobrado al fin el uso de la palabra, de que la sorpresa, el pesar, la cólera y la consternación le habían privado;—¡cobardemente asesinado por los traidores!

—No ha sido asesinado—dijo el joven americano con firmeza;—ha muerto en medio de sujetos que no merecen el nombre de cobardes ni el de traidores.

—¿No habéis dicho que ha muerto y que le han enterrado debajo de la arena?

—Esos dos hechos son verdaderos, señor.

—¿Y vos rehusáis explicarme el cómo ha muerto y por qué ha sido enterrado de una manera tan ignominiosa?

—Ha sido enterrado por mi orden, señor; y si su sepultura es ignominiosa, su conducta no era acreedora á otra mejor. Respecto á su género de muerte, no puedo, ni debo responder á esa pregunta.

EL PILOTO 153

—Tranquilizaos, primo mío—dijo Cecilia con voz casi suplicante.—Respetad la edad de mi tío, y reflexionad sobre el afecto que tenía por Mr. Dillon.

Entretanto el coronel se había sosegado lo suficiente para volver á emprender la conversación con más serenidad.

—Mr. Griffith—dijo—yo no obraré con precipitación; pero os suplico, como igualmente al capitán Manuel, que os retiréis cada uno á vuestro cuarto. Respeto bastante al hijo del amigo de mi hermano Harry para creer que su palabra será sagrada. Partid, señores; no os envío con guardias.

Los dos prisioneros saludaron á las señoritas y á su huésped, y se retiraron. Griffith se paró un momento á la salida, diciendo:

—Coronel Howard, abandono ese joven á vuestras bondades y á vuestra indulgencia. Sé que no olvidaréis que la misma sangre corre por sus venas y por las de una pupila vuestra á quien queréis.

—¡Basta, señor, basta!—respondió el veterano, haciendo un movimiento con la mano para mandarle salir.—Y vosotras, señoritas, retiraros también; este no es vuestro lugar.

—Yo no me separo de este joven—dijo Catalina—mientras sea objeto de una horrible imputación;

156 FOLLETIN DE LA VOZ DE ALICANTE

intereses del príncipa de quien habláis no se oponen á ello. Vos no habéis emprendido sólo semejante expedición.

—Si yo hubiera venido mejor acompañado, el capitán Borroughcliffe, en lugar de preguntar, tal vez hubiera tenido que responder.

—Entonces es muy dichoso para mí, señor, que vuestro acompañamiento haya sido tan poco numeroso. No obsta te, me parece que ese Schooner rebelde, nombra o el *Ariel*, hubiera podido daros una comitiva más conveniente. No puedo menos de pensar que tenéis algunos amigos á poca distancia.

—Esos amigos están aquí, mi capitán—dijo el sargento Drill, que acababa de entrar sin ser visto;—he aquí un joven que dice le han robado en el edificio arruinado que está allá abajo su levita y sus mercancias, y es de creer que éste sea el ladrón.

Borroughcliffe hizo seña al joven mercedar de adelantarse.

Se había quedado á la puerta, y se acercó con la ligereza que puede dar el resentimiento de una injuria y el deseo de obtener reparación de ella.

Su historia no fué larga de contar.

Había sido atacado por un hombre y un muchacho (que reconoció era Merry) en las ruinas situadas

